

News·ES EURO

- PÁGINA PRINCIPAL
- ÚLTIMAS NOTICIAS
- NEGOCIO
- DEPORTES
- INTERNACIONAL
- LOCAL
- ENTRETENIMIENTO
- TECNOLOGÍA
- SALUD
- FAMOSO
- ARTE
- LIBROS
- TV
- MUSICA
- PELICULA
- TRENDS

News ES Euro > Negocio

BBVA movilizó recursos para proyectos de grandes empresas por más de 3.000 millones de dólares



Impulso a la infraestructura

Asimismo, BBVA participó con 300.000 millones de dólares (75 millones de dólares), junto a otras dos entidades locales, en la financiación del consorcio chino, liderado por China Harbour Engineering Company, que ejecuta la construcción de la Primera Línea del Metro de Bogotá. La obra es considerada como el proyecto de infraestructura más grande del país y además tiene un componente de sostenibilidad de alto impacto al ser un sistema de transporte urbano completamente eléctrico, reduciendo las emisiones de gases de efecto invernadero.

Además, la entidad participó en la movilización de recursos por 308 millones de dólares Promover el desarrollo de la infraestructura portuaria en la región de Buenaventura.. Los recursos se destinarán a la ampliación del muelle principal y sus muelles de espera para mejorar la capacidad de comercio exterior.



Además, BBVA facilitó un préstamo garantizado por MIGA (Organización Multilateral de Garantía de Inversiones, miembro del Grupo Banco Mundial) por un total de 700.000 millones de dólares (145 millones de dólares) a la Compañía Nacional de Financiación del Desarrollo (FDN), que representa una estrategia fundamental para promover el desarrollo de la infraestructura nacional. Este tipo de financiamiento apoyado por MIGA brinda confianza a los inversionistas y permite a la FDN obtener los recursos necesarios para financiar proyectos.

Asimismo, cerró con la energética Celsia un mandato mediante el cual el equipo de M&A Advisory de BBVA presta asesoramiento financiero exclusivo para la compra de Parques Eólicos en Perú. "Esta operación es muy relevante en términos del papel de apoyo de BBVA en la entrada de Celsia a este nuevo mercado en América Latina. Este tipo de acompañamiento se consigue Gracias a la presencia y experiencia de BBVA como banco internacional, lo que sin duda nos brinda un amplio conocimiento de los mercados de la región", afirmó Rodríguez.



Todas estas transacciones demuestran la calidad de BBVA en Colombia y sus capacidades globales como financiero, estructurador, líder en emisiones, derivados y asesoría en el área de Banca Corporativa y de Inversión. "Estamos muy orgullosos de contar con un equipo de profesionales altamente calificados para el asesoramiento, estructuración y gestión de deuda corporativa. Para nosotros es una gran motivación que los clientes encuentren en BBVA un servicio de calidad", explicó Carlos Alberto Rodríguez.

BBVA líder regional en préstamos corporativos y ESG

Según datos recogidos por Refinitiv y Dealogic en 2023, BBVA lidera el ranking de préstamos sindicados corporativos en América Latina, consolidándose como socio financiero fundamental para empresas destacadas de la región, liderando 44 transacciones como bookrunner por valor de más de 5.000 millones de dólares.

A través de su posición de liderazgo en geografías destacadas como México, Perú, Colombia, Chile y Argentina, y una presencia activa en Brasil y Uruguay, BBVA ha logrado convertirse en un actor clave del mercado ofreciendo a sus clientes una amplia gama de alternativas de deuda, incluyendo Financiamiento de Adquisiciones, Financiamiento Estructurado y de Proyectos y Asesoría Financiera Corporativa.

TRENDING NOW



Mujer tomó el doble de ansiolíticos tras confundir la caja con su medicamento para la alergia | Internacional

about 15 hours ago



Spotify, Disney y Booking aprovechan el éxito de Taylor Swift

LIBROS

about 11 hours ago



La Universidad de Kyoto y Sumitomo Forestry construyen el primer satélite de madera del mundo.

ÚLTIMAS NOTICIAS
usar terminos vulgares score sacerdotes homosexuales



TRENDS

about 7 hours ago



Los bancos y los asesores financieros dominan el panorama europeo.

NEGOCIO

about 7 hours ago



Despliegue masivo de la Armada Argentina para recibir al imponente portaaviones nuclear USS "George Washington"

Lipoxin



1 cuchara en ayunas reduce 10 kg a un ritmo impresionante

Lipoxin

